

Fecha: 05/03/2025 Vpe: \$147.905 Tirada: Vpe pág:

\$1.776.800 Difusión: Vpe portada: \$1.776.800 Ocupación:

Audiencia:

33.709 11.692 11.692 8,32%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO

Pág: 11

## Empresa chilena gana prestigioso premio en España

Raven, una multinacional chilena especializada en disrupción y aceleración de negocios, se convirtió en la primera empresa nacional en ganar el Premio Multinacional LA RAZÓN en España, siendo reconocida como Compañía Tecnológica Líder en el Desarrollo de Negocios para Empresas. "Este no es un premio a la intención, es un premio a la ejecución, a los que le ganan al futuro transformando oportunidades en realidad", destacó su CEO, Juan José de la Torre. La firma ha generado más de US\$6.000 millones en valor para sus clientes.

